

Flurlingen, 14. Oktober 2025



## Ausserordentliche Gemeindeversammlung vom 29. Oktober 2025 abgesagt

Die ausserordentlichen Gemeindeversammlungen der Primarschulgemeinde und der Politischen Gemeinde Flurlingen vom 29. Oktober 2025 sind abgesagt. Dies haben die Primarschulpflege und der Gemeinderat Flurlingen beschlossen. Die Geschäfte betreffend die Projektierungskredite für ein Betreuungshaus werden von den zuständigen Behörden zurückgezogen. Die Anfrage nach § 17 Gemeindegesetz an die Primarschulpflege wird in Absprache mit dem Antragssteller an der Versammlung der Primarschulgemeinde vom 14. Januar 2026 behandelt. In Ermangelung weiterer Traktanden erfolgt die Absage der ausserordentlichen Gemeindeversammlungen vom 29. Oktober 2025.

### Zu den Hintergründen:

Die Schulpflege und der Gemeinderat Flurlingen haben beschlossen, die Abstimmung über die Projektierungskredite für das Betreuungshaus Flurlingen voraussichtlich auf Juni 2026 zu verschieben. In der Zwischenzeit sollen offene Fragen geklärt und eine Redimensionierung des Projekts geprüft werden.

Die Schulpflege und der Gemeinderat sind überzeugt, dass der Bedarf nach einem Ausbau der Schulergänzenden Betreuung (Schulhort) sowie nach einer Kita in Flurlingen gegeben ist. Nach den Rückmeldungen aus der Informationsveranstaltung vom 1. Oktober 2025 steht für die Behörden ebenso fest, dass in der Bevölkerung Zweifel daran bestehen, ob die Gemeinde ein Betreuungshaus in den bisher vorgesehenen Dimensionen finanziell tragen kann.

Für die Schulpflege und den Gemeinderat hat das Projekt «Betreuungshaus» höchste Priorität – denn die Zustände im aktuell improvisierten Schulhort sind mittel- und langfristig unhaltbar. Ausserdem wird eine Kita von vielen Familien seit Jahren gewünscht. Ein politisches Scheitern des Projekts wäre für die Kinder und Familien von Flurlingen fatal. Es würde die Verbesserung der Betreuungssituation noch deutlich weiter verzögern als die nun beschlossene Verschiebung der Abstimmung.

Die Behörden möchten der Gemeindeversammlung ein Betreuungshaus in einer Grössenordnung vorlegen, die bei den Stimmberchtigten eine Mehrheit finden kann. Nach einer intensiven Bewertung der Optionen scheint ihnen die Prüfung einer Redimensionierung zielführend zu sein.

Die Primarschulpflege und der Gemeinderat Flurlingen